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окружные новости

Н
а первенстве Москвы по 
лёгкой атлетике среди 
юношей и девушек до 18 
лет две золотые медали 

выиграл воспитанник СШОР «Мо-
сквич» Артемий Берендяев. Он стал 
чемпионом в забегах на 200 и на 400 
метров.

Артемий начал заниматься лёгкой 
атлетикой четыре года назад, когда 
ему было 13 лет. 

— До этого я два года занимался 
бейсболом. У нас было пять трени-
ровок в неделю по бейсболу и три — 
по лёгкой атлетике. Но я понял, что 
командные виды спорта — не моё, и 
полностью перешёл в лёгкую атле-
тику, — рассказывает он.

Сейчас Артемий заканчивает 
11-й класс и собирается поступать в 
МПГУ на спортивную педагогику. 
Своё будущее он видит в профессио-
нальном спорте.

В свободное время Артемий играет 
в бейсбол с друзьями, а также любит 
компьютерные игры.

Алёна КАЛАБУХОВА 

Атлет из Текстильщиков 
привёз золото 
с первенства Москвы

Артемий стал 
чемпионом 
в забегах на 200 
и на 400 метров

Все трамваи в Москве 
станут бестурникетны-
ми. Об этом мэр Москвы 
Сергей Собянин напи-
сал на своей страничке в 
«Tвиттeре» и в социальной 
сети «ВКонтакте».

«С 16 июня все москов-
ские трамваи начнут рабо-
тать без турникетов. Мож-
но входить в любую дверь 
— это очень экономит вре-
мя в поездке. С тех пор как 
мы стали убирать турни-
кеты, количество трам-
вайных пассажиров вы-

росло на 8%», — говорит-
ся в сообщении.

Полный список направ-
лений, где действует бес-
турникетный режим, раз-
мещён на официальном 
сайте Мосгортранса.

По территории ЮВАО 
проходят бестурникетные 
маршруты №40 (Октябрь-
ское трамвайное депо — 
станция «Угрешская») и 
№43 (станция «Угреш-
ская» — метро «Семёнов-
ская»). 

Игорь СМИРНОВ 

Московские трамваи 
сделают бестурникетными

Сотрудники Лефортов-
ской прокуратуры прове-
ли проверку исполнения 
трудового законодатель-
ства в ООО «Строитель-
ная компания ПБС-
Спортстрой» в Южно-
портовом районе. Поч-
ти девять месяцев фирма 
выплачивала зарплату не 
полностью 14 сотрудни-
кам. В отношении гене-
рального директора воз-
буждено уголовное дело. 

Ход расследования и вы-
плату строителям денег 
контролирует прокура-
тура.

Ранее в прокурату-
ру обратились сотрудни-
ки ОАО «Золоторожский 
хлеб», расположенного в 
Лефортове. Хлебозавод 
задолжал сотрудникам 
более 9 млн рублей. Как 
объяснил руководитель, 
денег на выплату зарпла-
ты не было: заказчик не 

расплатился по счетам. 
Лефортовский прокурор 
возбудил в отношении 
виновных администра-
тивные дела и обязал по-
гасить долг.

После этого «Золото-
рожский хлеб» полностью 
расплатился с сотрудни-
ками. 

Анна САХАРОВА
По информации

Лефортовской межрайонной 
прокуратуры

В Марьине 
построят 
жилой комплекс 

Жилой комплекс с под-
земной автостоянкой, с 
нежилыми помещениями 
и с детским дошкольным 
учреждением будет по-
строен в районе Марьи-
но по адресу: ул. Верхние 
Поля, вл. 32.

— Это комплекс из трёх 
жилых корпусов разной 
этажности и встроенно-
пристроенного детского 
сада, объединённых под-
земной двухуровневой 
автостоянкой, — сказал 
председатель Моском-
экспертизы Валерий Лео-
нов. — Строительство бу-
дет вестись в три этапа. В 
трёх домах запроектиро-
вано 765 квартир. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Днём 13 июня в МЧС 
поступил звонок: оче-
видцы сообщили, что 
на стене дома 40 на 
проспекте 40 лет Ок-
тября на уровне 7-го 
этажа на кондиционе-
ре сидит мужчина. На 
место происшествия 
выеха ли пожарные, 
спасатели, полицей-

ские и бригада скорой 
помощи.

Как сообщили в глав-
ке МЧС, спасатели по-
догнали к окну авто-
лестницу и с помощью 
альпинистского снаря-
жения и страховочного 
ремня мужчину спусти-
ли на землю.

Алёна КАЛАБУХОВА

Сбил пенсионерку 
на Шоссейной

7 июня днём на Шос-
сейной улице мужчина, 
управляя микроавтобусом 
«Фолькс ваген Транспор-
тер», сдавал задним хо-
дом. Напротив дома 57 он 
наехал на 71-летнюю жен-
щину, стоявшую у останов-
ки «Николо-Перервинский 
монастырь». В результате 
пенсионерку пришлось го-
спитализировать с перело-
мом седалищной кости.

Столкнулись 
в Марьине

8 июня во втором часу 
дня женщина за рулём авто-
мобиля «Инфинити», выез-
жая на Графитный проезд с 
территории автосалона, вре-
залась в шедший со сторо-
ны Перервы «Фольксваген», 
водитель которого внезапно 
остановился. При столкно-
вении пострадала 42-лет-
няя водительница «Инфи-
нити». Скорая доставила её 
в 68-ю больницу с сотрясе-
нием мозга и с ушибом лба.

Наехал на ребёнка 
в Жулебине

13 июня в половине девя-
того вечера 31-летний води-
тель микроавтобуса «Мер-
седес», следуя по марш-
руту торговый центр «Све-
тофор» — торговый центр 
«Реал», двигался по улице 
Генерала Кузнецова. Около 
дома 25, корп. 1, он наехал 
на трёхлетнюю девочку, ко-
торая вместе с родителями 
переходила дорогу по нере-
гулируемой «зебре». Ско-
рая увезла ребёнка в дет-
скую больницу с ушибом го-
ловы. В момент ДТП в са-
лоне маршрутки находился 
всего один пассажир. Он не 
пострадал.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Такое распоряжение 
было подписано мэром 
города Сергеем Собя-
ниным 11 июня в связи 
с выявленным накану-
не случаем заболевания 
бешенством домашнего 
животного на террито-
рии района. Карантин 
установлен в Некрасов-
ке до 11 августа.

В течение ближайших 
двух месяцев в райо-
не запрещаются про-
ведение выставок собак 

и кошек, торговля до-
машними животными, 
вывоз собак и кошек за 
пределы этой террито-
рии.

Контролировать си-
туацию по соблюдению 
карантина и выполнять 
мероприятия по ликви-
дации очага бешенства 
животных на террито-
рии района будет сто-
личный Комитет вете-
ринарии.

Наталья ГОНЧАРОВА

В районе Люблино спасатели 
сняли мужчину с кондиционера 

В Некрасовке объявили 
карантин по бешенству

Артемий собирается 
поступать в МПГУ 
на спортивную педагогику

Получить зарплату помогла прокуратура 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Движение 
транспорта 
ограничили 
на участках 
двух улиц 

Реконструкция Си-
моновской набереж-
ной внесла корректи-
вы в движение авто-
транспорта на участ-
ках двух улиц в ЮВАО. 
Движение ограничено 
с 1.30 до 5.30 по 20 фев-
раля 2019 года на участ-
ке 2-го Южнопортово-
го проезда от дома 14/22 
до дома 24, стр. 2, а так-
же на участке 1-го Юж-
нопортового проезда от 
вл. 36, стр. 4, на улице 
Трофимова до дома 22, 
стр. 3, на улице Южно-
портовой.

Напомним также, что 
по 30 сентября 2019 года 
ограничено движение 
на участке 2-го Южно-
портового проезда от 
дома 7 до пересечения 
с 1-м Южнопортовым 
проездом.

Наталья ГОНЧАРОВА

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Можно входить в любую дверь

Прививка 
от бешенства 
действует год
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П
ремию Russian 
Photo Awards 
— главную на-
граду в обла-

сти фотографии в Рос-
сии — завоевала фото-
граф с Волгоградского 
проспекта Юлия Замя-
тина. Она многократ-
ный победитель россий-
ских конкурсов фотогра-
фий, в том числе Family 
of Man — международно-
го конкурса IPA, лауреат 
проекта Best of Russia. А в 
прошлом году фоторабо-

та Юлии Замятиной была 
представлена на выставке 
«Настоящий мир настоя-
щих женщин» в Русском 
культурном центре в Ва-
шингтоне.

— Моё конкурсное фото 
называется «Я у дедушки 
живу» — это реальный сю-
жет из жизни моей семьи, 
из нашего архива, — гово-
рит Юлия Замятина. — На 

фото изображён мой муж 
Юрий.

Юлии 42 года, впер-
вые камеру взяла в руки 
лет в четырнадцать. Это 
был простой фотоаппарат 
«Смена». Она вспоминает, 

что всему училась сама: и 
выбирать кадр, и прояв-
лять, и печатать — по ин-
струкциям на пакетиках 
с химикалиями. А пять 
лет назад окончила курсы 
фотожурналистики МГУ 

и стала заниматься этим 
профессионально. Её лю-
бимый жанр — зарисовки 
о жизни русской провин-
ции.

 Алексей 
ТУМАНОВ 

3окружные новости

 Выхино-Жулебино
ГБОУ «Школа №1363». 

Рязанский просп., 82, корп. 
4. Тема: «О досуговой, соци-
ально-воспитательной, физ-
культурно-оздоровительной 
работе с населением в лет-
ний период».

 Капотня
Управа района Капотня 

(конференц-зал). Капотня, 
2-й квартал, 7. Тема: «О ра-
боте районной комиссии по 
делам несовершеннолетних 
и защите их прав».

 Кузьминки 
ГБОУ г. Москвы «Школа 

на Юго-Востоке им. мар-
шала В.И.Чуйкова». Ул. Зе-
ленодольская, 32, корп. 7. 
Темы: «О выполнении про-
граммы комплексного бла-
гоустройства территории», 
«О пресечении несанкцио-
нированной торговли на тер-
ритории района», «О прове-
дении работ по озеленению 
территории района и со-
держанию зелёных насаж-
дений». 

 Лефортово
Управа района Лефорто-

во. Пр. Завода «Серп и Мо-
лот», 10, 6-й этаж. Темы: «О 
работе по снижению задол-
женности за жилищно-ком-
мунальные услуги», «О до-
суговой, социально-воспи-
тательной, физкультурно-
оздоровительной работе 
с населением в летний пе-
риод».

 Люблино
ГБОУ г. Москвы «Шко-

ла №460 им. дважды Ге-
роев Советского Со-
юза А.А.Головачёва и 
С.Ф.Шутова». Ул. Белоре-
ченская, 11. Тема: «О пре-
сечении несанкционирован-
ной торговли на территории 
района».

 Марьино 
ГБУ «ТЦСО «Марьи-

но». Ул. Люблинская, 159. 
Тема: «О работе районной 
комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите 
их прав». 

 Некрасовка 
ГБОУ «Школа №2089». 

Ул. 1-я Вольская, 9, стр. 3. 
Тема: «О досуговой, соци-
ально-воспитательной, физ-
культурно-оздоровительной 
работе с населением в лет-
ний период».

 Нижегородский 
ГБОУ ДО «Дворец твор-

чества детей и молодёжи 
им. А.П.Гайдара». 2-й Кара-
чаровский пр., 1. Темы: «О 
пресечении несанкциониро-
ванной торговли на террито-
рии района», «О состоянии 
и работе предприятий потре-
бительского рынка и услуг 
на территории района».

 Печатники
Управа района Печатники. 

Ул. Шоссейная, 86. Темы: «О 
досуговой, социально-воспи-
тательной, физкультурно-оз-
доровительной работе с на-
селением в летний период», 
«Об организации летнего от-
дыха детей и подростков рай-
она».

 Рязанский
Зал заседаний управы. 

Ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
комн. 206. Темы: «О досуго-
вой, социально-воспитатель-
ной, физкультурно-оздорови-
тельной работе с населением 
в летний период», «О пресече-
нии несанкционированной тор-
говли на территории района».

 Текстильщики 
Библиотека №113 ЦБС 

ЮВАО. Ул. Саратовская, 1, 
корп. 2. Тема: «О ходе про-
ведения работ по выявле-
нию недекларируемых фак-
тов сдачи в аренду жилых 
помещений».

 Южнопортовый
Управа Южнопортового 

района (актовый зал). Ул. 
Трофимова, 27, корп. 1. 
Темы: «О проведении ра-
бот по озеленению тер-
ритории района и содер-
жанию зелёных насажде-
ний», «О работе районной 
комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите 
их прав». 

официально      >>
Встречи глав управ районов 
ЮВАО с жителями 
пройдут 20 июня в 19.00

На конкурсном 
фото — сюжет 
из жизни 
её семьи 

В правоохранитель-
ные органы обратилась 
женщина, пострадавшая 
от действий мошенника. 
Директор по развитию и 
контролю строительных 
работ ООО «Строитель-
ная компания «Софри-
но» предложил ей купить 
квартиру в Подмосковье 

площадью 70 кв. метров 
всего за 3,5 миллиона руб-
лей в строящемся доме. В 
офисе на улице Шарико-
подшипниковской сто-
роны подписали договор, 
директор забрал миллио-
ны и выдал расписку в по-
лучении денег.

Новостройку сдали в 

эксплуатацию, но обе-
щанной квартиры жен-
щина так и не дождалась. 

Обманщика задержали. 
Выяснилось, что договор 
оказался поддельным, а 
офиса СК «Софрино» в 
Южнопортовом районе 
не существует. 

Деньги злоумышлен-

ник потратил на свои 
нужды. Вину он признал 
полностью, но у щерб 
гражданке так и не возме-
стил. Прокуратура окру-
га направила уголовное 
дело в суд.

Анна САХАРОВА
По информации 

Прокуратуры ЮВАО

Мошенника, пообещавшего квартиру, ждёт суд

Юлия Замятина

Фотография Юлии «Я у дедушки живу»

Два тематических поезда, по-
свящённых чемпионату мира 
по футболу, начали курсиро-
вать по Таганско-Краснопрес-
ненской линии. Поезда украше-
ны в стилистике FIFA. Снаружи 
они тёмно-красные, на вагонах 
размещена информация о горо-
дах, где проходят матчи, а также 
эмблема чемпионата — взлетаю-
щий мяч и талисман — волк За-
бивака.

Внутри пол вагонов оклеен 
зелёной плёнкой, напомина-
ющей футбольный газон. На 
стенах размещены футболь-
ные термины с разъяснения-
ми, факты о мировом футболе 
и фотографии известных игро-
ков. А на дверях — приветствия 
участников чемпионата на раз-
ных языках.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

«Футбольные» поезда поехали 
по «фиолетовой» ветке метро

На стенах размещены фотографии 
известных игроков

Фотограф 
с Волгоградского 
завоевала 
престижную 
премию 
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московское долголетие

Движения плавные
О том, как люди старше-

го поколения занимаются 
физкультурой в рамках 
программы «Московское 
долголетие», рассказала 
Вероника Сокольникас, 
заместитель заведующе-
го филиалом «Выхино» 
ГБУ «ТЦСО «Жулебино»:

— Одно из направлений 
по этой программе у нас 
— гимнастика, а точнее 
упражнения для занятий 
йогой. Для наших пенсио-
неров она особенная. В от-
личие от обычных трени-
ровок занятия йогой для 
пожилых людей проводят 
квалифицированные вра-
чи и работники детских 
учреждений. 

Для каждого, кто по-
сещает кружок, педаго-
ги пишут программу, ко-
торая учитывает возраст-
ные особенности. 

— Йога — это не спорт, 
не тренажёры и не аэро-
бика. Это философия, 
— продолжает Вероника 
Сокольникас. — Занятия 
 йогой нужны прежде все-
го для того, чтобы люди 
почувствовали себя вос-
требованными, молоды-
ми, поверили в свои силы.  

Йога не противопока-
зана никому. И тем не ме-
нее несмотря на то, что 
все движения во время 

занятий медленные, плав-
ные, много дыхательных 
упражнений, от желаю-
щих заниматься требует-
ся медицинская справка. 

Не бояться железяк 
В спортивной школе 

№1393 в Лефортове есть 
тренажёрный зал, на базе 
которого занимаются пен-
сионеры из лефортовско-
го филиала ГБУ «ТЦСО 
«Южнопортовый». Заня-
тия проводит профессио-
нальный тренер, специа-
лист в области реабилита-
ции спортивных травм Ре-
нат Хусаинов.

— Обычная программа 
более жёсткая, чем про-
грамма для пожилых лю-
дей, — рассказал тренер. — 
Она составлена так, что-
бы люди пожилого воз-
раста не перегрузились. В 
основном отрабатывают-
ся проблемы с позвоноч-
ником, тазобедренным 
суставом. На трениров-
ках мы всегда используем 
очень ограниченный вес. 
Гантели и штанги — ни в 
коем случае.

Без справки от терапев-
та к занятиям на тренажё-
рах никто не допускается. 
Если есть варикозное рас-
ширение вен, сахарный 
диабет, гипертония, то 

план занятия подбирается 
в соответствии с возмож-
ностями здоровья. Пер-
вое правило — не навре-
дить. Второе, на что на-
целена программа, — это 
про длить жизнь и полу-

чать от неё удовольствие.
— У нас есть сидячие 

тренажёры на сведение и 
разведение ног, тренажё-
ры для тяги сверху и тяги 
к животу, а также велотре-
нажёры, — говорит Ренат. 
— Это помогает поддер-
живать сердечный ритм. 
Плюс многие хотят поху-
деть, и мне приходится по-
рой тормозить эти поры-
вы, ведь это не всегда по-
лезно без комплексного 
подхода к проблеме. 

Группа начала работать 
в составе всего одного че-
ловека. Сейчас в ней уже 

20 участников. Первый 
вопрос, который всегда 
задаёт тренер перед заня-
тиями: «Как вы себя чув-
ствуете?»

— Пока женщин боль-
ше, мужчин всего пяте-
ро, — говорит Ренат Хуса-
инов. — Все между собой 
шутят, смеются. Мужчи-
ны перед женщинами ста-
раются выглядеть героя-
ми. Некоторые поначалу 
боялись этих страшных 
железяк, но я им говорю: 
«Вы не переживайте, сядь-
те, всё будет хорошо». 

Ольга ФЕДОРОВА 

Как получить от жизни 
удовольствие

Занятия 
нужны, 
чтобы люди 
поверили 
в свои силы

9 июня на стадионе «Ян-
тарь» в районе Строгино 
состоялся большой спор-
тивный праздник «Мо-
сковское долголетие. Матч 
ветеранов». Он был по-
свящён 30-летию победы 
сборной команды СССР 
по футболу на Олимпий-
ских играх 1988 года. Все-
го в мероприятии приня-
ли участие более 2 тысяч 
человек.

На праздник приехали 
люди старшего поколе-
ния со всей Москвы. Все 
желающие могли поиграть 
в теннис, шашки и шах-
маты, принять участие во 
флешмобе и в стартах по 
скандинавской ходьбе, а 
также узнать у специали-
стов, как стать участни-
ком пилотного проекта 
«Московское долголетие».

Лидия Машковская сра-
зу заняла место в 1-м ряду, 
чтобы поболеть за коман-

ду ветеранов-футболи-
стов.

— My name is Lida, — 
представи лась Лидия 
Фёдоровна. — Я с удо-
вольствием занимаюсь 
английским. Наш пре-
подаватель Андрей меня 
хвалит, говорит, что я 
быстро схватываю. Ког-

да язык немного подучу, 
пойду на компьютерные 
курсы. 

Перед футбольным мат-
чем ветеранов выступил 
руководитель Департа-
мента труда и социальной 
защиты г. Москвы Влади-
мир Петросян:

— Программа «Москов-

ское долголетие» — это об-
щественная инициатива, 
поддержанная предста-
вителями старшего поко-
ления нашего города. Мы 
с удовольствием подгото-
вили эту программу, и мэр 
Москвы её поддержал. В 
её рамках предусмотрены 
бесплатные занятия по 

разным видам активно-
сти: скандинавской ходь-
бе, фитнесу, компьютер-
ной грамотности, изуче-
нию иностранных языков 
и многому другому.

Игра между легендарны-
ми участниками Олимпи-
ады-1988 и звёздами ФК 
«Старко» была захватыва-
ющей. Со стороны олим-
пийцев, спустя 30 лет, на 
поле вышли Владимир Та-
тарчук, Александр Боро-
дюк, Виктор Лосев, Алек-
сей Прудников, Сергей 
Горлукович и др. В  команде 
артистов был замечен из-
вестный музыкант Виктор 
Зинчук, который во время 
матча всем присутствую-
щим объявил, что совсем 
недавно тоже стал пенсио-
нером. В матче победила 
дружба, хотя формально 
счёт был 3:2 в пользу вете-
ранов-олимпийцев. 

Ирина ЛЬВОВА

Ветераны футбола вспомнили олимпийскую молодость 

Адреса 
центров 
социального 
обслуживания 
ЮВАО 

 ГБУ «ТЦСО 
«Жулебино»: 
Жулебинский бул., 40, 
корп. 1, тел. (495) 706-
4812.

Филиал «Выхино»: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2, тел. (495) 377-
9976.

Филиал «Некрасов-
ка»: ул. Рождественская, 
21, корп. 5, тел. (495) 
706-7576.

 ГБУ «ТЦСО 
«Кузьминки»:
Волжский бул., 
квартал 113А, корп. 5, 
тел. (499) 179-1186.

Отделение 
на Зеленодольской 
улице: ул. Зеленодоль-
ская, 36, корп. 1, 
тел. (495) 379-9811.

Отделение на Волго-
градском проспекте: 
Волгоградский просп., 
86, корп. 2, тел. (499) 
722-6132.

Филиал «Печатники»: 
ул. Гурьянова, 49, 
тел. (495) 353-3138.

Филиал «Рязанский»: 
ул. Зеленодольская, 4, 
тел. (495) 379-9811.

Филиал «Текстиль-
щики»: 7-я ул. Текстиль-
щиков, 7, корп. 1, корп. 4, 
тел. (499) 178-5615.

 ГБУ «ТЦСО 
«Марьино»:
 ул. Люблинская, 159, 
тел. (495) 345-8401.

Филиал «Капотня»: 
Капотня, 1-й квартал, 14, 
тел. (495) 355-5551.

Филиал «Люблино»: 
ул. Люб линская, 125а, 
стр. 1, тел. (499) 784-
5201.

Отделение 
на улице Тихой: 
ул. Тихая, 23, 
тел. (499) 784-5205.

Отделение 
на улице  Краснодон-
ской: ул. Краснодонская, 
20, тел. (499) 784-5390.

 ГБУ «ТЦСО 
«Южнопортовый»:
 ул. Шарикоподшипни-
ковская, 40, тел. (495) 
675-0872. 

Филиал «Лефорто-
во»: ул. Госпитальная, 6, 
тел. (495) 360-6947.

Филиал «Нижегород-
ский»: 3-я Карачаров-
ская ул., 9, корп. 3, тел. 
(495) 657-1961; Рязан-
ский просп., 37,
тел. (499) 171-8251.

Режим работы: пн. — чт. 
с 9.00 до 20.00, пт. с 9.00 до 
18.45, сб. с 9.00 до 17.00.

Ветераны футбола 
сыграли с артистами

Занятия йогой в Выхине-Жулебине

Пенсионеры из Выхина-Жулебина 
и Лефортова любят йогу и тренажёры
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родителям

П
ервая сме-
на програм-
мы актив-
ног о де т-
ского летне-

го отдыха «Московская 
смена» в самом разга-
ре. В этом году досуг для 
школьников от 7 до 14 
лет организуют 247 пло-
щадок при общеобразо-
вательных школах, спор-
тивных и социальных уч-
реждениях. 

Отдохнуть 
и получить знания

Полноценный отдых 
с трёхразовым питани-
ем в лагере по программе 
«Московская смена», как 
и в прошлом году, совер-
шенно бесплатный. По 
просьбе родительской об-
щественности площадки 
программы стали работать 
на час дольше — до 19.00 
в будние дни. А время-
препровождение школь-
ников стало ещё инте-
реснее: для них подгото-
вили массу экскурсий в 
лучшие столичные музеи 
и театры, мастер-классы 
и даже уроки профори-
ентации. Дети не просто 
не будут скучать, они по-
лучат новые знания в ув-
лекательной форме, про-
должая своё образование 
даже во время каникул. 

— День начинается с 
зарядки и с завтрака, — 
рассказала куратор про-
граммы в ТЦСО «Марьи-
но» Наталья Орехова. — С 
10.00 до обеда — досуго-
вая активность: прогул-
ки, игры, спорт на све-
жем воздухе, экскурсии. 
После обеда — занятия в 
кружках и в клубах. Каж-
дый ребёнок может вы-

брать то, что ему нравит-
ся: зумба для детей, со-
временная хореография, 
шахматы, настольный 
теннис, морской бильярд, 
уроки вышивания, бисе-
роплетения, лепки и мно-
гое другое. Два раза в не-
делю можно заниматься 
плаванием в нашем бас-
сейне под руководством 
инструктора. Полдник 
в 16.00, после полдни-
ка работа в отряде: ребя-
та подготавливают кол-
лективные выступления, 
участвуют в конкурсах, 
в играх. А в конце смены 
будет проведён заключи-
тельный концерт, где все 
продемонстрируют свои 
таланты и новые умения.

И в музей, 
и на пожарную 
станцию

Татьяна Репкина с ули-
цы Марьинский Парк от-
правляет девятилетне-
го сына Георгия в лагерь 
ТЦСО «Марьино» по про-
грамме «Московская сме-
на» уже второй год. 

— В прошлом году ему 
очень понравилось: было 
много мероприятий, по-
стоянно приносил какие-
то поделки с занятий, хо-
дил в бассейн, — говорит 
Татьяна. — В этом году 
стало ещё интереснее. 
Сыну особенно нравятся 
экскурсии: были в музее 
«Кутузовская изба», по-

том — в Музее деревянной 
игрушки в Люблине, где 
им подарили сувениры, а 
сегодня побывали в усадь-
бе Кузьминки. Ещё очень 
впечатлили встреча с со-
трудниками МЧС и по-
сещение пожарной стан-
ции, где им показали на-
стоящую технику. Маль-
чишки это любят. А я рада, 
что продлили время рабо-
ты. Это очень удобно: не 

надо торопиться или от-
прашиваться, чтобы за-
брать ребёнка. 

Хочешь — в бассейн, 
хочешь — на футбол

Елена Савкова с Бело-
реченской улицы тоже 
отправила детей в лагерь 
при марьинском центре 
соцобслуживания во вто-
рой раз. Она призналась, 

что забрать двенадцати-
летнего Мишу и десяти-
летнюю Настю вечером 
всегда сложно: ребятам 
так нравится в лагере, что 
они не хотят уходить. 

— Уже второй год мы от 
лагеря в восторге. Дети рас-
сказывают мне, что никог-
да не сидят на месте, посто-
янно в движении, каждый 
день — что-то новое. Кве-
сты устраивают, поезд-
ки почти каждый день. И 
друзей много приобрели, 
— рассказывает Елена. — 
Мне нравится, что с ними 
занимаются молодые со-
трудники, которые с деть-
ми на одной волне. Настя 
обожает бассейн, Миша — 
футбольные матчи на пло-
щадке у центра. Очень им 
понравилась поездка в Ека-
терининский парк, откуда 
они вернулись с подарками 
и конфетами. 

Ольга ГАВРИЛОВА 

Каждый день — что-то новое 
Как проходит «Московская смена» в ЮВАО

«Сына впечатлили встреча 
с сотрудниками МЧС 
и посещение пожарной 
станции» 

Перед чемпионатом 
мира по футболу FIFA 
Департамент региональ-
ной безопасности и про-
тиводействия корруп-
ции г. Москвы разъяснил 
юридическую ответствен-
ность за заведомо ложное 
сообщение об акте терро-
ризма. 

С этого года внесены по-
правки в Уголовный ко-
декс Российской Федера-
ции за ложные сообщения 
об угрозе террористиче-
ского акта.

Теперь любое сообще-
ние о том, что якобы го-
товятся какие-то угрожа-
ющие жизни людей дей-
ствия, становится уго-
ловно наказуемым. Волны 

таких хулиганских теле-
фонных звонков отныне 
могут обернуться для тех, 
кто их совершает, не толь-
ко штрафом 200-500 тыс. 
рублей, но и принудитель-
ными работами или огра-
ничением свободы на срок 
до трёх лет.

А если эти хулиганские 
действия совершены в от-
ношении объектов соци-
альной инфраструктуры, 
то размер штрафа возра-
стёт и составит 500-700 
тыс. рублей, а срок огра-
ничения свободы увели-
чится от трёх до пяти лет.

Если речь идёт о заведо-
мо ложных сообщениях о 
якобы готовящихся взры-
ве, поджоге, где есть опас-

ность гибели людей, то на-
казание может составить 
от шести до восьми лет ли-
шения свободы, а в случае 
смерти человека или иных 
тяжких последствий — от 
восьми до десяти лет.

Также хулиганам могут 
быть предъявлены иски 
о возмещении ущерба, 
причинённого здоровью, 
в случае причинения мо-
рального и материально-
го вреда, государственных 
затрат. 

Если виновным признан 
несовершеннолетний, ис-
ковые требования предъ-
являются к его родителям 
или к законным предста-
вителям.

Сергей ФЁДОРОВ 

За ложные сообщения — 
уголовная статья 

Как записаться 
в лагерь 
при центрах 
соцобслуживания

Первая смена завершится 
29 июня. Вторая пройдёт со 
2 по 30 июля, третья — с 1 
по 28 августа. Чтобы запи-
сать ребёнка в лагерь «Мо-
сковской смены» на площад-
ках социальных учреждений 
ЮВАО, нужно прийти в тер-
риториальный центр соци-
ального обслуживания и 
подать заявку. Понадобят-
ся только паспорт родителя 
и свидетельство о рождении 
ребёнка. А непосредственно 
перед заездом в лагерь не-
обходимо представить ме-
дицинскую справку формы 
079/у и справку об отсут-
ствии контактов с инфекци-
онными больными (действи-
тельна в течение трёх дней).

Гуччи — пёс для дружной 
семьи

Молодой пёс  менее трёх 
лет, кастрирован, привит, 
рост около 45 см в холке. 
Это нежная, ласковая соба-
ка, любит общение с чело-
веком. Идеальный пёс для 
дружной семьи с детьми. 
Абсолютно неагрессивен. 
На прогулке ведёт себя 

спокойно, никого не задирает. 
Тел. опекуна 8-967-140-9441, Александра.

Беляночка 
подружится 
с детьми
Молоденькая собач-
ка, не выше колена 
взрослого человека, 
короткошёрстная. 
Стерилизована, здо-

рова, привита, обработана от паразитов. На 
прогулке ведёт себя с другими собаками до-
брожелательно, но тянется к человеку. На по-
водке ходит неплохо. Забавная игрунья станет 
для вашего ребёнка товарищем по шалостям. 
Тел. опекуна 8-909-990-9186, Елена Борисовна.

Ласковый пойдёт с хозяином 
в поход
Немолодой, но очень ак-
тивный пёс. Его энер-
гии хватит надолго, так 
что это идеальный друг 
для тех, кто любит дол-
гие прогулки, игры. С 
удовольствием пойдёт с 
вами в поход. Отличный 
пёс: дружелюбный, спо-
койный, любопытный, по-
слушный. 
Тел. опекуна 8-917-537-
9134, Виктория.

собака ищет хозяина  >>

Юные жители 
Марьина 
в Музее 
деревянной 
игрушки
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М
о с к о в с к у ю 
программу ре-
новации по-
лож и т ел ьно 

оценил Президент России 
Владимир Путин. В ходе 
прямой линии он отметил 
высокие темпы и качество 
реализации программы, 
а также обсудил с мэром 
Москвы Сергеем Собяни-
ным первые итоги и пла-
ны проекта. 

Быстро 
и качественно

Программа реновации, 
предложенная столичным 
г р а д о н а ч а л ь н и к о м 
 Сергеем Собяниным, 
была утверждена в 2017 
году. Она предполагает 
расселение жильцов более 
350 тысяч квартир из вет-
хого жилья постройки на-
чала 60-х годов прошлого 
века в современные дома 
с улучшенной планиров-
кой. Владимир Путин 

сообщил, что уверен в 
том, что эта беспрецедент-
ная программа, несмотря 
на её масштаб и слож-
ность, будет выполнена в 
установленные сроки. 

— Я знаю об основных 
вопросах, которые москви-
чи ставили перед властя-
ми. На сегодняшний день 
основные озабоченности 
сняты, программа начала 
реализовываться — наде-
юсь, теми темпами и в том 
качестве, которые Москва 
демонстрирует сейчас, — 
отметил глава государства. 

Москва выполняет 
обещания

Сергей Собянин по-
благодарил президента за 
поддержку и рассказал о 
первом этапе её реализа-
ции:

— Началась разработ-
ка градостроительной до-
кументации во всех рай-
онах реновации. Речь 
идёт о транспортной, со-
циальной и инженерной 
инфраструктуре. Подо-
браны и начаты проекти-
рование и строительство 
на 250 стартовых площад-
ках, которые дадут толчок 
дальнейшей волне пересе-
ления. Уже в этом году в 
комфортное жильё пере-
едут 10 тысяч москвичей. 

На момент разработки 
программы горожане вы-
сказывали разные опасе-

ния: не переселят ли их 
в отдалённые районы, не 
окажется ли новое жильё 
меньше прежнего, будет 
ли в нём ремонт. Теперь 
же, когда первые жильцы 
переехали в новые квар-
тиры, они убедились, что 
власти столицы чётко ис-
полнили обещанные тре-
бования: все новые дома 
располагаются в преде-
лах 200-300 метров от 
старых. Общая площадь 
новых квартир значи-
тельно больше «хрущёв-
ских» за счёт простор-
ных кухонь, холлов, гар-
деробных, сан узлов. А 
их отделка соответству-
ет комфортклассу: каче-
ственные ламинат и ка-
фель, пластиковые окна, 
застеклённые балконы, 
сантехника. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Уже в этом году 
в комфортное жильё 
переедут 10 тысяч 
москвичей

подробности

Участники программы поделились впечатлениями от новых квартир 

Реновация: первые итоги 

06
95

05
25

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте 
темы для 
публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@
mail.ru, 
redaktor-2017@
yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495)681-3645

Пенсионер Владислав Филатов пере-
ехал с семьёй из дома 3 на улице Кон-
стантина Федина.
— Мы очень рады переезду, — говорит 
он. — Всю жизнь прожили в этом райо-
не и получили новую квартиру в доме по 
соседству! У нас большая семья из пяти 

человек, мы жили на 1-м этаже в маленькой трёшке. Теперь 
у нас тоже трёхкомнатная квартира, но её общая площадь 
почти на 20 квадратных метров больше! А этаж 3-й — если 
лифт сломается, без проблем дойдём пешком. В квартире 
сделан ремонт — обои, ламинат, плитка, двери... Даже были 
прибиты плинтусы и висели люстры! Мы очень благодарны 
нашему правительству за программу реновации.

А семья Андрея Иванова из дома 3 ре-
шила доплатить и переехать из двуш-
ки в трёшку.
— По программе реновации нам пред-
ложили доплатить за дополнительные 
«квадраты» и переехать в квартиру по-
больше, — рассказал Андрей. — Цена 

нас устроила: за лишних 20 квадратных метров мы запла-
тили 2 миллиона руб лей. Нам ещё и предоставили скидку 
10%. Площадь прежней квартиры была чуть больше 40 ме-
тров, сейчас у нас более 70 «квадратов». Кухня 15 метров! 
Этаж дали такой, как и просили, — 12-й. Отличный вид на 
Москву, из окна можно смотреть салют. 

Анна КРИВОШЕИНА 
Фото: Артур Новосильцев

мнения
Из двушки — в трёшку

Новый дом по программе реновации 
в Восточном округе

Владельцам 
снесённых 
гаражей 
выплатят 
компенсацию

Все гаражные объекты на 
территории округа должны 
быть цивилизованными и 
соответствовать общегород-
ской схеме их размещения. 
Об этом в ходе координаци-
онного совещания по опера-
тивным вопросам Комплек-
са городского хозяйства за-
явил префект ЮВАО Андрей 
Цыбин. 

В целях освобождения 
для городских нужд земель-
ных участков от гаражных 
объектов в ЮВАО на сегод-
няшний день подлежит де-
монтажу 671 гараж на тер-
ритории 5 районов (9 ав-
тостоянок). В дальнейшем 
освободившиеся площад-
ки будут застроены дома-
ми или объектами дорож-
но-транспортной инфра-
структуры. 

Решение об освобожде-
нии участков принимает-
ся мэром города на Гра-
достроительно-земельной 
комиссии г. Москвы. По-
сле этого список владель-
цев гаражей поимённо ут-
верждается префектом. 
При этом владельцам га-
ражей выплачивают ком-
пенсацию. Однако по су-
ществующим ныне прави-
лам компенсационные вы-
платы положены только тем 
лицам, у кого имеются пра-
воустанавливающие доку-
менты на владение кон-
кретным гаражным объек-
том, попадающим в зону 
действия необходимого 
для городских нужд демон-
тажа. В связи с этим пре-
фект призвал глав управ 
лично возглавить работу по 
определению всех владель-
цев гаражей для составле-
ния полного перечня и рас-
порядился постоянно кон-
тролировать ситуацию с де-
монтажем гаражей. 

Наталья ГОНЧАРОВА

в префектуре
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8 
июня Сергей Собянин 
представил в Мосгориз-
бирком все необходимые 
документы для участия в 

выборах мэра столицы, которые 
пройдут в сентябре. 

От «партии москвичей»
Для регистрации кандидаты 

от партий должны представить 
в избирательную комиссию не 
менее 110 подписей от муни-
ципальных депутатов. А само-
выдвиженцам, кроме этого, не-
обходимо заручиться поддерж-
кой ещё 36 тысяч избирателей. 
Сбор подписей  Сергей Собя-
нин считает хорошей возмож-
ностью  для того, чтобы лич-
но узнать обо всех пожелани-
ях, мнениях и предложениях 

жителей. Действующий гла-
ва города назвал такой подход 
выдвижением от «партии мо-
сквичей». 

«Во-первых, считаю долж-
ность мэра в большей степе-
ни хозяйственной, чем поли-
тической. Во-вторых, мэр дол-
жен слышать мнения и учиты-
вать настроения горожан самых 
разных политических взглядов. 
В-третьих, сбор 36 тысяч подпи-
сей даёт хорошую возможность 

услышать пожелания и наказы 
москвичей», — объяснил своё 
самовыдвижение Сергей Собя-
нин в личном блоге. 

Представить необходимые 
подписи в Мосгоризбирком кан-
дидаты должны до 3 июля. 

Мэр набирает команду 
О решении вновь претендо-

вать на должность мэра Мо-
сквы Сергей Собянин сообщил 

москвичам в конце 
мая на праздновании 
четырёхлетия проек-
та «Активный граж-
данин». Тогда на тор-
жестве в парке Горько-
го его намерение под-
держали десятки тысяч 
горожан. Многие сразу 

изъявили желание стать волон-
тёрами в его штабе. Такой обще-
ственный штаб может стать са-
мым крупным за всю россий-
скую историю. 

После официальной пода-
чи документов Сергей Собя-
нин ещё раз призвал «волон-
тёров, соратников и союзни-
ков» вступать в его избиратель-
ный штаб:

— Мне нужна ваша помощь. 
Если вы хотите, чтобы наш город 
стал лучшим на земле, чтобы мы 
гордились Москвой, чувствова-
ли себя уверенно, безопасно и 
уютно, получали качественные 
услуги, имели достойную работу 
и обеспеченную старость, если 
вы поддерживаете перемены, 
происходящие в Москве, при-
соединяйтесь к моей команде!

Во главе штаба 
Константин Ремчуков

А вот глава штаба уже утверж-
дён. Сергей Собянин попросил 
стать руководителем своей пред-
выборной команды главного ре-
дактора «Независимой газеты» 
Константина Ремчукова. 

«Это глубоко порядочный, 
опытный человек, который сде-
лал много хорошего для москви-
чей на посту председателя Об-
щественной палаты», — отметил 
мэр в блоге. 

Ремчуков предложение при-
нял. В своём «Твиттере» он по-
яснил, что для выполнения но-
вых обязанностей он покинет 
пост председателя Обществен-
ной палаты г. Москвы, чтобы со-
хранить её нейтралитет. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

05
55

«Должность мэра 
в большей степени 
хозяйственная, 
чем политическая…» 

Сергей Собянин будет участвовать 
в выборах как самовыдвиженецСергей Собянин в Мосгоризбиркоме

Мэр представил 
документы 
в Мосгоризбирком

m
os
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округ

Театр Чихачёва откроется 
после реконструкции летом

В
ст реча пре-
фекта Юго-
В о с т о ч н о г о 
округа Андрея 
Цыбина с жи-

телями состоялась в Ря-
занском районе. На ней 
обсудили итоги и пер-
спективы развития райо-
на, в том числе реоргани-
зацию промзон.

Откроются 
тактильный сад 
и спортшкола

Глава управы Андрей 
Киселёв рассказал, что 
этим летом откроется по-
сле реконструкции Му-
зыкальный театр под ру-
ководством Геннадия Чи-
хачёва. В нём будет новая 
сцена, 3D-экран и увели-
ченное количество зри-
тельских мест.

Ко Дню города жителей 
ждёт и ещё один прият-
ный сюрприз: на 4-м Веш-
няковском пр., 1, корп. 1, 
появится тактильный сад 
«Шестое чувство» площа-
дью 3 тысячи кв. метров. 
К концу года планируется 
открыть спортивную шко-
лу «Энтузиаст» на ул. За-
райской, 70.

Сейчас готовится про-
ект планировки террито-

рии по адресу: Рязанский 
просп., вл. 39.

Вместо промзон — 
жилые кварталы

На месте выведенных 
промышленных зон будут 
строить современные жи-
лые кварталы с развитой 
инфраструктурой. Так, по 
адресу: 2-й Грайворонов-
ский пр., вл. 34, уже введе-
ны в эксплуатацию три жи-
лых дома. До 2021 года там 
планируется построить два 
образовательных учрежде-
ния, храм, центр образова-
ния и многофункциональ-
ный общественный ком-
плекс с автостоянкой.

Промышленные зоны 
КЖБК-2 (Рязанский просп., 
вл. 26) и НИЦ «Строитель-
ство» (2-я Институтская ул., 
вл. 6) также подлежат реор-
ганизации. На территории 
НИЦ «Строительство» в 
ближайшее время начнёт-

ся возведение жилых домов, 
двух детских садов, техно-
парка, учебно-воспитатель-
ного комплекса и объектов 
торговли. 

Дома будут 
с пандусами

Жители района смогли 
задать руководству округа 
интересующие их вопро-
сы. Большая их часть ка-
салась строительства и ре-
новации.

— Будут ли новые жилые 
дома приспособлены для 
людей с ограниченными воз-
можностями?

— Все строящиеся жи-
лые дома будут обеспече-
ны пандусами. Сегодня ни 
один проект дома не при-
нимается без специаль-
ных устройств для людей 
с ограниченными возмож-
ностями, — подчеркнул 
префект Андрей Цыбин.

— Получат ли отдельное 
жильё жители коммуналь-
ных неприватизированных 
квартир при расселении 
домов по программе рено-
вации?

— Мэр Москвы Сергей 
Собянин принял решение 
о том, что жителям ком-
мунальных квартир — как 
приватизированных, так и 
неприватизированных — 
будут предоставлять од-

нокомнатные квартиры. 
Каждый такой случай рас-
смотрит отдельно Депар-
тамент городского имуще-
ства, — ответил зам. пре-
фекта Андрей Крысанов.

— Когда начнут строить 
первые дома для переселе-
ния?

— Строительство жи-
лья для переселения жи-
телей по программе ре-
новации на территории 
НИЦ «Строительство» 
— 2-я Институтская ули-
ца, владение 6, — начнёт-
ся уже в конце III — нача-
ле IV квартала текущего 
года, — уточнил Андрей 
Крысанов.

В районе построят 
две станции метро

— Под окнами уже третий 
год строится станция метро 
«Окская». Как долго ждать 
открытия?

— Кожуховская линия 
метрополитена строится 
от Некрасовки до Лефор-
това. Четыре станции 
будут запущены в этом 
году в районе Выхино-
Жулебино. Две станции 
на территории Рязанско-
го района — «Стаханов-
скую» и «Окскую» — пла-
нируется открыть в кон-
це IV квартала 2019 года. 
Осталось потерпеть ещё 
немного. К июлю строи-
тели обещают полностью 
убрать сужение на Рязан-
ском проспекте в районе 
дома 65, — сказал Кры-
санов.

«Помощник Москвы» 
против парковки 
на газонах

— Во дворе дома 17 на 
улице Фёдора Полетаева 
машины паркуют прямо на 
газонах. Как призвать на-
рушителей к ответу?

— Для этого можно обра-
титься в управу района. Так-
же с помощью приложения 
«Помощник Москвы» лю-
бой обладатель смартфо-
на может сфотографиро-
вать неправильно припар-
кованный автомобиль и 
отправить фото в этой про-
грамме. Информация будет 
передана в ГИБДД, и нару-
шителю выпишут штраф, 
— ответил заместитель пре-
фекта Юрий Беседин.

— Это не только окруж-
ная, но и городская проб-
лема. Муниципальные 
депутаты и активные жи-
тели могут включиться в 
её решение. Мы должны 
приучать авто владельцев 
ставить автомобили там, 
где положено, — сказал 
Андрей Цыбин.

— Планируется ли дальней-
шее благоустройство скверов 
и парковых зон в районе?

— Я прошу до IV квар-
тала этого года совместно 
с жителями подготовить 
проект благоустройства, 
включив в него знаковые 
объекты района, — ска-
зал префект Андрей Цы-
бин, обращаясь к главе 
управы Рязанского райо-
на Андрею Киселёву.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Станции метро 
«Стахановская» 
и «Окская» планируют 
открыть в 2019 году

О чём жители Рязанского района 
спрашивали префекта Андрея Цыбина

Андрей Цыбин

Жители Рязанского района 
на встрече с префектом
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О
дин из опро-
сов касался 
выбора места 
д л я строи-
тельства ки-

нотеатра вместо снесён-
ного в своё время «Ру-
бина». Два других были 
посвящены выбору мед-
учреждения для получе-
ния обслуживания вто-
рого уровня: приём узких 
специалистов, проведе-
ние дополнительных об-
следований, включая КТ 
и МРТ.

Голосования проводи-
лись в онлайн-формате: на 
сайтах управы, префекту-
ры и газет «Юго-Восточ-
ный курьер» и «Нижего-
родский район», а также 
в бумажном виде на девя-
ти местных площадках. 
Рабочая группа из девя-
ти человек под руковод-
ством главы муниципаль-
ного округа Манвела Апе-
ряна подсчитала голоса.

— 4612 человек из 5603 
опрошенных поддержали 
идею использования пло-

щадки бывшего кинотеа-
тра «Рубин» на Нижего-
родской, 76, для возведе-
ния дома по программе 
реновации. Культурный 
центр в таком случае по-
строят в другом месте, но 

в этом же микрорайоне, 
— сообщил он. — Лиде-
ром опросов по поликли-
никам стал диагностиче-
ский центр №3 на Сормов-
ской, 9. За него получено 
8827 из 10 274 ответов.

Эти опросы проводи-
лись по предложению 
мэра Москвы Сергея Со-
бянина после его встречи 
с жителями района 14 мая. 

— Чтобы посмотреть 
кино, жителям прихо-
дится ездить в Таганский 
район. Теперь мэр пообе-
щал возвести большой 
культурный центр с ки-
нотеатром. Его построят 
на месте снесённых пяти-
этажек, — говорит пред-
седатель Ассоциации об-
щественных советников 

района Наргиза Гулиа-
швили.

— Я рад, что большин-
ство жителей района при-
няли такое решение, — 
поддерживает её Манвел 
Аперян. — Место бывше-
го «Рубина» давно пусту-
ет. Больше семи лет этот 
участок стоит на прода-
же на аукционе. А теперь 
в районе построят и дом 
по программе реновации, 
и кинотеатр за бюджетные 
деньги.

Наталия ГЕРАСИМОВА

проблемы и решения

Итоги опросов подвели 
в Нижегородском районе

Большинство опрошенных — 
за строительство дома 
по программе реновации 
на месте бывшего кинотеатра 

В Нижегородском рай-
оне реализуются поруче-
ния мэра по улучшению 
медицинского обслужи-
вания. О том, что уже сде-
лано в этом направлении, 
рассказал начальник от-
дела по работе с ЮВАО 
дирекции по координа-
ции деятельности меди-
цинских организаций 
Департамента здравоох-
ранения г. Москвы Рус-
лан Багаутдинов.

Выбрали жители 
— На встрече с жителями 

Нижегородского района мэр 
Москвы Сергей Собянин 
поручил провести опрос 
местных жителей о том, 
где им удобнее получать 
медицинское обслуживание 
второго уровня, то есть те 
исследования, которые не 
делают в поликлинике по 
месту жительства. Как про-

ходил этот опрос и каковы 
результаты?

— С просьбой об обеспе-
чении доступности меди-
цинского обслуживания 
второго уровня, а это кон-
сультации узкопрофиль-
ных специалистов и до-
полнительные обследова-
ния, такие как КТ и МРТ, 
к мэру обратились паци-
енты сразу двух медуч-
реждений — филиала №2 
городской поликлиники 
№36, 3-я Карачаровская 

улица, 11, и филиала №1 
городской поликлиники 
№19, улица Верхняя Хох-
ловка, 2, строение 1. 

С этой целью было пред-
ложено провести пере-
распределение филиалов 
и выяснить, в каких ам-
булаторных центрах жи-
телям Нижегородского 
района будет удобнее об-
служиваться: в городской 
поликлинике №36 на ул. 
Новомарьинской, 2, в рай-
оне Марьино, в городской 

поликлинике №19 на ул. 
Верхние Поля, 34, корп. 
4, в районе Люблино или 
в диагностическом центре 
№3 на ул. Сормовской, 9, 
в районе Выхино-Жуле-
бино. 

Опрос проходил с 23 
мая по 10 июня в фили-
алах двух поликлиник, в 
МФЦ, в библиотеке, а так-
же на портале префектуры 
ЮВАО, на сайтах управы 
района, окружной и рай-
онной газет. Согласно его 
результатам, большинство 
жителей выбрали диагно-
стический центр №3.

Отремонтируют 
в ускоренные сроки

— Жителей также 
волновал вопрос: будет ли 
отремонтирована поликли-
ника на 3-й Карачаровской 
улице?

— По результатам встре-
чи с жителями мэр пору-
чил провести капиталь-
ный ремонт поликлиники 
на 3-й Карачаровской ули-
це, 11. Сотрудники Депар-
тамента капремонта уже 
обследовали здание, сей-

час идёт разработка про-
ектно-сметной докумен-
тации. 

В настоящее время про-
ведён косметический ре-
монт фасада, отремонти-
рованы туалеты, коридо-
ры, заменены лифты, уста-
новлены стеклопакеты. 
По поручению мэра ка-
питальный ремонт этой 
поликлиники будет про-
ведён в ускоренные сро-
ки. Если этот эксперимент 
будет признан удачным, в 
дальнейшем по такой же 
схеме будут ремонтиро-
вать все московские по-
ликлиники.

Эндоскопия рядом
— На встрече с мэром 

жители Нижегородского 
района сетовали на то, что 
для проведения гастроско-
пии им приходится ездить в 
другие районы.

— Услышав обращения 
жителей, Сергей Собянин 
поручил открыть в поли-
клинике на 3-й Карачаров-
ской улице, 11, эндоско-
пический кабинет. Его от-
крытие состоялось 31 мая. 

Теперь пациентам, при-
креплённым к этой поли-
клинике, не нужно ехать в 
другой район, чтобы сде-
лать гастроскопию. Каби-
нет оснащён всем необхо-
димым оборудованием, ко-
торое позволяет исследовать 
органы желудочно-кишеч-
ного тракта, а также произ-
водить забор биоматериала 
для гистологического иссле-
дования. В настоящее вре-
мя планируются дополни-
тельные закупки эндоско-
пического оборудования и в 
другие поликлиники окру-
га. Хочу отметить, что за по-
следние годы удалось значи-
тельно улучшить качество и 
доступность оказания меди-
цинской помощи. Прежде 
такие исследования, как КТ 
и МРТ, проводились толь-
ко в стационаре. Сейчас в 
нашем округе шесть амбу-
латорных центров имеют 
в своём составе КТ и МРТ, 
поэтому доступность ме-
дицинской помощи в этом 
направлении возросла в де-
сятки раз, период ожидания 
исследования составляет не 
более 20 дней.

Екатерина ЦВЕТКОВА
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Поликлинику отремонтируют, 
а кабинет эндоскопии уже открылся

В кабинете эндоскопии
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П
о мнению 
археологов, 
первые по-
селения на 
месте ны-

нешнего района Марьино 
появились ещё в XII веке, 
а деревня под названием 
Марьино впервые упоми-
нается в писцовой книге 
1644 года. Считается, что 
происхождение названия 
связано с именем кня-
гини Марии Ярославны, 
матери Ивана III. 

В XIX веке в Москве 
возникла проблема с ути-
лизацией отходов челове-
ческой жизнедеятельно-
сти. В те времена нечи-
стоты накапливались в 
дворовых ямах, которые 
периодически очищали 
золотари (ассенизаторы) 

и вывозили содержимое 
на телегах за город. Го-
родские власти решили 
не мириться со зловони-
ем и улучшить санитар-
ную обстановку, постро-
ив систему канализации. 

В 1892-1898 годах был ре-
ализован проект перекач-
ки нечистот по трубам на 
Люблинские поля ороше-
ния, созданные на месте 
Марьинских лугов и Ча-
гинского болота. 

Первая московская ка-
нализация увековечена в 
топонимике района — в 
названиях улиц Нижние 
Поля и Верхние Поля. Ну 
а функции очистки сточ-
ных вод сейчас выполня-
ют более экономичные и 
эффективные Курьянов-

ская и Люберецкая стан-
ции аэрации.

Если на момент осно-
вания деревни Марьино в 
ней было девять дворов, а в 
середине XIX века числи-
лось всего три десятка жи-
телей, то в наши дни Ма-
рьино — один из самых 
больших районов столи-
цы: по данным 2017 года, 
в нём проживают 252 ты-
сячи человек. Массовое 
жилищное строительство 
развернулось здесь в 1977 
году — эти кварталы па-
нельных домов называют 
Старое Марьино, а в 1995 
году первые жильцы все-
лились в первые дома, воз-
ведённые на месте стан-
ции аэрации. 

Евгений Чесноков 

наш район
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Марьино 
начиналось 
с девяти дворов 

Здание бывшей технической конторы. 2018 год

Общий вид усадьбы

Здание технической конторы

Водонапорная башня

В бывшей амбулатории 
теперь ресторан

Амбулатория. 1974-1989 годы

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645
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наш район

Что сделано в районе Марьино 
в 2010-2018 годах

Для повышения пропускной способности дорог в 2016 году добавлены полосы движения 
на перекрёстках: улица Верхние Поля — улица Марьинский Парк; улица Братиславская — 
улица Верхние Поля; улица Люблинская — улица Перерва.
В 2016 году открыт тоннель на пересечении Волгоградского проспекта и улицы 
Люблинской. В 2017 году реализован проект строительства путепровода между 
2-м Южнопортовым проездом и Южнопортовой улицей.

В Марьине расположено восемь 
учреждений здравоохранения: 
пять поликлиник, в том числе 
две детские, детская и взрослая 
стоматологические поликлиники, 
онкологический центр. Все 
учреждения здравоохранения 
соответствуют трёхуровневой 
системе медицинского 
обслуживания населения.
С открытием в районе в 
2012 году онкологического 
диспансера появилась 
возможность выявлять 
заболевания на ранних 
стадиях. В онкодиспансере 
используют новые методы 
диагностики, в том числе 
компьютерную томографию 
с контрастированием, проводят 
операции.

Марьино — район спортивный. Все жители района — и взрослые, и дети — могут заниматься различными видами 
спорта на открытых площадках, в парках и в спортивных залах. Во многих дворах есть современные спортивные 
площадки и тренажёры. В 2016 году появились новые — по адресам: ул. Перерва, 59; ул. Братиславская, 16, корп. 1. 

Марьино — район зелёный: в нём много парков и зон отдыха. Есть где погулять с детьми, заняться спортом, провести досуг. 
Площадь парка 850-летия Москвы — более 200 га. В прошлом году началась его реконструкция. Сейчас уже благоустроена половина территории 
— от Донецкой улицы до ТРК «Мари». Высажены новые деревья, появилась сеть пеших и велосипедных дорожек, обустроены зоны отдыха, 
детские и спортивные площадки. Сейчас работы идут на восточной части территории.
Также продолжается реконструкция Братиславского парка, а парк им. Артёма Боровика благоустроили в 2015 году.

Парк имени Артёма Боровика

Парк 850-летия МосквыБратиславский парк

В самом большом 
районе Москвы — 
11 образовательных 
комплексов. Это 
38 школьных зданий 
и 53 детских сада. 
За последние восемь лет 
введены в эксплуатацию 
блок начальных классов 
по адресу: ул. Верхние 
Поля, вл. 40, корп. 3, и 
четыре детских сада 
по адресам: ул. Донецкая, 
6; ул. Подольская, 29, 
корп. 2; ул. Маршала 
Голованова, 3, корп. 2; 
ул. Белореченская, 41, корп. 
4. Это позволило решить 
проблему очередей, теперь 
ребёнка можно записать в 
сад по месту жительства.Детский сад на улице Донецкой, 6

Компьютерный томограф 
в поликлинике №9 
на Перервинском бульваре

Новая спортплощадка на улице Перерве

Перекрёсток улиц Перервы и Люблинской
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Надо облагоро-
дить дорогу, 
идущую от вы-

хода со станции метро 
«Волжская» в сторону 
жилых кварталов. Сей-
час вдоль неё сильно раз-
рослись кусты, нужно их 
подстричь.

Людмила Матвеевна,
ул. Чистова, 16, корп. 4

Редакция обратилась в 
«Жилищник района Тек-
стильщики», отвечающий 
за благоустройство терри-
тории. А уже на следую-
щий день Людмила Мат-
веевна сообщила «ЮВК», 
что кусты постригли. Об-
резка была щадящей, так 
как подходящее время 
для таких работ — весна 
и осень, когда в растениях 
нет сокодвижения. 

— Это кусты жёлтой 
акации, они очень быстро 
разрастаются и требуют 
постоянной обрезки. Ку-

сты вымахали почти до 3 
метров в высоту, их ма-
кушки заслоняли улич-
ные фонари, отчего было 
темно, а боковые ветки 

свешивались на дорож-
ку, мешая проходу. Сей-
час стало намного лучше, 
— отметила жительница.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 8-я ул. 
Текстильщиков, 16, корп. 1, 
тел. (499) 178-1878. Сайт: 
tekstilschiki.uvaogbu.ru

обратная связь

Кусты у метро «Волжская» обрезали
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Боковые 
ветки 
мешали 
проходу 

Рабочих обязали убрать строительный мусор 

Можно ли сажать в 
палисаднике хвой-
ные деревья и если 

да, то на каком расстоянии от 
дома? Перед нашей 17-этажкой 
растут семь ёлок: четыре — в 
метре от стены и три — чуть по-
дальше. Когда они вырастут, 
будут затенять окна. И не по-
вредят ли их корни фундамент?

Людмила Дмитриевна, 
Рязанский просп., 60, 

корп. 4, 1-й этаж
В ГБУ «Жилищник района 

Выхино-Жулебино» поясни-
ли, что в палисаднике деревья 
можно сажать не ближе чем в 
5 метрах от стен дома. 

— Это из расчёта, что ди-
аметр кроны в среднем 5 ме-
тров, — рассказали в отделе 
благоустройства. — Если же 
известно, что, когда дерево 
определённой породы разра-
стётся, его крона может раски-
нуться и шире, то сажать надо 
дальше, в 10-12 метрах от сте-
ны. Для кустарников действу-
ет норматив 1,5 метра от стены 
дома. Правила, действующие 
на придомовых территориях, 
оговорены в Санитарных пра-
вилах и нормах.

Чтобы пересадить молодое 
дерево, растущее слишком 
близко к дому, надо обратить-
ся в ГБУ «Жилищни к».

— В пределах того же пали-
садника жителям 17-этажки раз-
местить эти ёлочки не получит-
ся: он узкий, 5 метров нет, здесь 
вполне достаточно кустов, — по-
яснили специалисты «Жилищ-
ника». — А вот пересадить хвой-
ники на другой участок вполне 
возможно. Один из вариантов — 
середина двора, вблизи детской 
площадки. Мы запланируем это 
на сентябрь-октябрь или на сле-
дующую весну. 

Марина МАКЕЕВА

Можно ли 
сажать ёлки 
в палисаднике?

Дорожка от станции метро 
«Волжская» к жилым домам

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Пристройка к дому 4, корпус 2, 
на проспекте 40 лет Октября

Идёт ремонт при-
стройки к нашему 
дому. Рабочие выносят 

разный хлам и строительный 
мусор (толь с крыши, связки 
картона, пакеты с чем-то) не в 
бункер, а прямо под наши окна. 

Римма Васильевна,
просп. 40 лет Октября, 4, корп. 2, 

подъезд 6

— В управу поступила та-
кая же жалоба от других жите-
лей этого дома на нарушения 
со стороны рабочих, которые 
выполняют ремонт пристрой-
ки, — сообщил начальник от-
дела строительства, земельно-
имущественных отношений 
и транспорта управы района 

Люб лино Дмитрий Свирюков. 
— Мы обязали рабочих убрать 
строительные отходы с дворо-
вой территории. Вопрос взят 
под контроль на всё время про-
ведения ремонта помещения. 

В пристройке много лет рас-
полагалось ателье, потом поме-
щение пустовало. В настоящее 
время помещение сдано в арен-
ду, в связи с чем и начался ре-
монт. По информации аренда-
тора, здесь планируется разме-
стить продовольственный мага-
зин экономкласса.

Татьяна ЩЕРБАКОВА
Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888. 
Сайт lublino.mos.ru
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обратная связь

В нашем доме 
часто сраба-
тывает по-

жарная сигнализация 
— гудит сирена и одно-
временно блокируется 
дверь, ведущая из 
межквартирного холла 
на лифтовую площадку. 
Это опасно.

Нина Михайловна,
ул. Окская, 1, корп. 1

— В ближайшие дни 
мы проведём комисси-
онную проверку рабо-
ты противопожарной 
системы в доме на Ок-
ской, 1, корпус 1, с уча-
стием представителей 
управляющей компа-
нии и управы района, — 

сообщил начальник 1-го 
РОНПР (Региональный 
отдел надзорной дея-
тельности и профи-
лактической работы) 
окружного Управления 
МЧС Владимир Осокин. 

— При обнаружении не-
исправностей в работе 
системы будут приняты 
меры. В подобных ситуа-
циях жители могут сра-
зу обращаться к нам. За-
явку можно подать в лю-

бой форме: обратиться 
по телефону, написать 
по электронной почте. 
По обращению жителя 
будет оперативно про-
ведена проверка.

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

1-й РОНПР Управления 
ЮВАО МЧС: Хвалынский 
бул., 9, тел. (495) 704-1435, 
единый электронный адрес 
МЧС г. Москвы: 
gu_moscov@
mchs.gov.ru

Почему в доме на Окской 
постоянно срабатывает 
пожарная сигнализация?

Сотрудники 
МЧС проведут 
проверку 
противопожарной 
системы

06
40

Когда отремон-
тируют мусо-
ропровод напро-

тив моей квартиры? Я 
недавно подавала заявку, 
но никто не пришёл. 

Лидия Ивановна, 
ул. Волочаевская, 14, 

корп. 1, 4-й этаж

— Ковш мусоропровода 
на 4-м этаже дома 14, кор-
пус 1, на улице Волочаев-
ской отремонтировали 
работники управляющей 
компании — ГБУ «Жи-
лищник района Лефор-
тово», — сообщил первый 
заместитель главы упра-
вы района Лефортово Ва-
лерий Вольнов. — Из-за 
неисправности ковш при 
открывании вываливал-
ся из ствола. Работники 
«Жилищника» приварили 
скобы, в которые вставля-
ется ось, ковш исправен. 

Маргарита ИВАНОВА

Адрес управы района 
Лефортово: пр. Завода 
«Серп и Молот», 10. 
Тел. (495) 362-8630 

Когда отремонтируют 
мусоропровод?

Мусоропровод в доме 
14, корпус. 1, на улице 
Волочаевской 
отремонтировали

Ф
от

о 
пр

ед
ос

та
вл

ен
о 

уп
ра

во
й 

ра
йо

на
 Л

еф
ор

то
во

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Приквартирный холл 
на Окской, 1, корпус 1 
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спорт

В 
Москве стар-
товало долго-
ж данное для 
всех поклонни-
ков футбола со-

бытие — чемпионат мира. 
Спортшкола №63 «Сме-
на» в Капотне — одна из 
главных столичных куз-
ниц футболистов. Какие 
звёзды российского фут-
бола зажгла «Смена», рас-
сказал Владимир Евсеев, 
который много лет был 
директором спортшколы. 

Березуцких различал 
только тренер

Алексей и Василий Бе-
резуцкие пришли в «Сме-
ну» в восьмилетнем воз-
расте.

— Сначала ребята сре-
ди мальчишек особенно 
не выделялись, однако в 
13-14 лет уже были насто-
ящими звёздами школы, 
— вспоминает Владимир 
Евсеев. 

В детстве Алексей и Ва-
силий были похожи как 
две капли воды. 

— Их только тренер 
Вла д и м и р Лопан д и н 
различал. А все осталь-
ные путали. Я как-то за-
шёл в раздевалку и гово-
рю: «Лёха, переодевайся, 
скорее!» А он отвечает: «Я 
Вася, а не Лёха», — гово-
рит Владимир Евсеев. — В 
детстве Березуцкие были 
не прочь побаловаться, 
подшутить над товари-
щами. Но без злобы, по-

тому что оба были добро-
душными.

Цвета сборной России 
братья Березуцкие защи-
щали больше 10 лет. 

— Алексей и Василий с 
детства отличались бой-
цовским характером. Это 
и помогло им стать насто-
ящими мастерами, — го-
ворит Владимир Евсеев.

Бояринцев оставался 
на «продлёнку»

Денис Бояринцев играл 
за «Спартак», за «Рубин», 
за «Сатурн» и два года за-
щищал цвета сборной 
России.

— Как-то я проводил 
отбор в одной из школ в 
Кузьминках. Мне запом-
нился белобрысый паре-

нёк — где мяч, там и он! 
Это был Денис Боярин-
цев, — рассказывает экс-
директор школы. 

По словам Владимира 
Евсеева, Денис отличал-
ся титаническим трудо-
любием.

— Как-то собираюсь до-
мой, тренировки закончи-
лись, на улице уже темне-
ет. Вдруг слышу — кто-то 
мяч пинает. Подхожу — 
это Денис Бояринцев. Го-
ворит мне: «Владимир Пе-
трович, вы же сказали, что 
мне надо левую подтяги-
вать, вот я и занимаюсь». 
Оказывается, он остался, 
чтобы после тренировки 
удары левой ногой отра-
батывать, — рассказыва-
ет экс-директор «Смены».

Хлестов верен 
футболу до сих пор

Дмитрий Хлестов — один 
из самых титулованных 

выпускников «Смены»: он 
семь раз выигрывал чем-
пионат России.

— Когда Дима у нас тре-
нировался, ребята в «Сме-
не» сильные были. Мно-
гих ещё до окончания 
спортшколы забирали в 
футбольные клубы. Но 
Дима не уходил, потому 
что очень любил «Смену» 
и свою команду, — расска-
зывает Владимир Петро-
вич. — Это был старатель-
ный и пунктуальный па-
рень. Он никогда не опаз-
дывал на тренировки.

За сборную России 
Дмитрий Хлестов играл 
10 лет. Несмотря на воз-
раст — в январе Дмитрию 
исполнилось 47 лет, — он 
до сих пор верен футболу.

— Мы перезваниваемся, 
общаемся. Сейчас Дима 
играет за команду 3-го ди-
визиона, — добавляет Вла-
димир Евсеев.

Симутенкова 
оценили в Италии

Игоря Симутенкова, как 
и братьев Березуцких, тре-
нировал Владимир Ло-
пандин. 

— Это был спокойный, 
немногословный парень. 
Футбол Игорь очень лю-
бил, потому работал на 
тренировках до седьмого 
пота, — рассказывает Вла-
димир Евсеев.

Игорь Си м у тен ков 
играл за «Динамо» и за 
«Рубин». Талантливого 
нападающего приглаша-
ли выступать за итальян-
ский и испанский клубы.

— Мы поддерживаем 
связь. Общается Игорь 
доброжелательно, без 
тени превосходства, как 
это бывает у звёзд большо-
го футбола. Помню, когда 
ему предложили работу в 
тренерском штабе санкт-
петербургского «Зенита», 
он позвонил мне, чтобы 
посоветоваться, — гово-
рит Владимир Евсеев. 

Роман 
ФЛЕЙШЕР

Как звёзды футбола 
начинали свой путь в Капотне 

Братья Березуцкие 
были похожи 
как две капли воды

В столичных 
спортшколах 
футболом 
занимаются 
более 
15 тысяч ребят 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин осмотрел новое 
футбольное поле спорт-
комплекса Олимпийской 
деревни.

— Раньше здесь хо-
тели построить жильё 
— был инвестиционный 
контракт. Мы его рас-
торгли, и вот построены 
теннисные корты, сей-
час возводится ледовая 
арена, построено пер-
воклассное футбольное 
поле, на котором мож-
но заниматься круглый 
год, — со спортивными 
раздевалками, душевы-
ми, — сказал Сергей Со-
бянин.

Он напомнил о том, что 
в Москве построено и ре-
конструировано несколь-
ко больших стадионов. 

В системе спортшкол 
Департамента спорта и 
туризма г. Москвы фут-
болом занимаются свыше 
15 тысяч человек. Кроме 
того, в центрах физиче-
ской культуры и спорта 
административных окру-
гов города Москвы ор-
ганизовано порядка 150 
футбольных секций. 

Игорь СМИРНОВ 

За сборную 
России 
Дмитрий 
Хлестов 
играл 10 лет

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Дмитрий Хлестов

Алексей Березуцкий Василий Березуцкий

Игорь Симутенков

Денис Бояринцев
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НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН 
ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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персона

Т
атьяна Лютаева 
— актриса ред-
кой красоты и 
редкого везе-
ния. После вы-

хода на экраны фильма 
Светланы Дружининой 
«Гардемарины, вперёд!», 
где Татьяна сыграла роль 
Анастасии Ягужинской, 
она в одночасье стала ки-
нозвездой. 

Генеральша
— Татьяна, недавно на 

телеканале «Россия» по-
казали сериал «Одна жизнь 
на двоих». Ваша героиня 
Галина живёт в 1980-х. И 
это не простая женщина, а 
жена генерала. Как работа-
ли над образом? 

— Да, Галина — насто-
ящая генеральша, так 
как её муж — генерал. Я 
знала таких дам. В Лит-
ве у меня была знакомая, 
тётя Нора, — вот она была 
классической генераль-
шей! Как она себя вела, 
как подавала — это было 
удивительно! Есть что-то 
в таких женщинах осо-
бенное. И не потому, что 
они какие-то зазнайки. И 
даже не потому, что у них 
мужья генералы. Возмож-
но, это будущие генералы 
выбирали себе женщин с 
такой статью — я даже так 
иногда думаю… И они до 
конца сохраняли осан-
ку, особую женскую «вы-

правку», достоинство не-
обыкновенное. На съём-
ках мне приятно было 
вспоминать тётю Нору, 
так как в те годы, когда я 
её знала, я только посту-
пила в институт, была мо-
лодой, впитывала всю ин-
формацию.

Советское время 
выглядит стильно

— Сейчас у молодых — 
большой интерес к совет-
скому периоду… 

— Я понимаю природу 
этого интереса, кстати! То 
наше время сейчас, отсю-
да, очень стильно выгля-
дит. Причём всё — даже 
наш советский быт, хотя 
он был достаточно скром-
ный и даже аскетичный. 
Помню, когда впервые 
появилась «Фанта» — это 
было что-то невероятное! 
Ведь до этого мы видели 
только сифоны, в кото-
рые газовые баллончики 
заправляли… Бидоны, 
бутылки с молоком под 
крышечкой из фольги… 
Да, и сметана под такими 
же крышечками — что-
то вспомнила про неё… А 
ещё «Бородинский» хлеб 
за 20 копеек…

О новых 
«Гардемаринах»

— Светлана Дружинина, 
режиссёр фильма «Гардема-

рины, вперёд!» и двух про-
должений к нему, сожалеет, 
что не получается снять ещё 
одну картину о любимых 
героях. Нет известий о том, 
как обстоят дела с работой 
над новым проектом? 

— У меня нет информа-
ции об этом. И я в прин-
ципе не люблю продолже-
ния картин. Считаю, что 
Светлана Сергеевна мо-
жет окунуться в любую 

историческую эпоху и 
потрясающе её снять. Но 
когда через 30 лет в филь-
ме снимаются те же ар-
тисты, которые играли в 
первой или уже во второй 
части, — как будто здесь 
есть ответ на обыватель-
ский интерес: а как эти 
артисты теперь выглядят? 
При этом как я и как дру-
гие артисты из «Гардема-
ринов» сегодня выглядят, 
всем известно. 

Как не бояться 
постареть

— Есть такая поговор-
ка современная: «Ничто 
так не старит, как поход 
с дочерью-подростком по 
магазинам». Мамы боятся, 
что однажды они окажутся в 
тени своих юных красавиц. 
У вас не было тревоги на 
этот счёт?

— Зависти женской у 
меня нет, и все это зна-
ют. Я люблю женскую 
красоту, отношусь к ней 
с большим уважением 
и восхищением. У меня 
подруги Катя Климова, 
Таня Арнт гольц — ка-
кие же они невероятные 
красотки! Поэтому я ни-
когда никому не завидую. 
Всему своё время. Можно 
быть и во взрослой жиз-
ни красивой, сверкаю-
щей, искрящейся жен-
щиной. И потом, любого 
человека красит внутрен-
ний мир. Если душа чи-
стая и прозрачная, то и 
в возрасте это будет вид-
но. А с некоторыми жен-
щинами вот это либи-
до играет злую шутку, и 
с возрастом они начина-
ют такое с собой вытво-
рять! Как будто не пони-
мают, что всем всё рав-
но понятно, сколько им 
лет… Нужно смириться с 
тем, что время утекает в 
любом случае. Но нужно 
быть ухоженной, добро-

желательной и с возрас-
том стараться перестраи-
ваться. Я стараюсь, и всё 
у меня нормально! (Сме-
ётся.) А когда от меня 
идёт уверенность в себе 
и спокойствие, ни у кого 
не возникает ощущения, 
что я как-то моложусь, 
боюсь постареть, кому-
то завидую…

Сняла кино
— А какие творческие 

проекты у вас в перспек-
тиве?

— Как режиссёр и сце-
нарист сняла кино. Про-
дюсерская кинокомпа-
ния Николая Расторгуе-
ва дала мне возможность 
себя проявить. Фильм бу-
дет называться «Камень, 
ножницы, бумага». В нём 
снимались Володя Ильин 
и Агния, моя дочь. Алла 
Сигалова была хореогра-
фом… Скоро посмотрим, 
что у нас получилось…

Беседовала 
Мария Донская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица»)

Как режиссёр 
и сценарист 
сняла кино. 
В нём играют 
Володя 
Ильин 
и моя дочь 
Агния

Известная актриса — о съёмках своего фильма 
и о дамах в возрасте

Татьяна Лютаева: 
Зависти женской 
у меня нет



16

июнь 2018  №23 (786)   Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

№23 (786) ИЮНЬ 2018 год
ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

«Юго-Восточный курьер» — окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа города Москвы.
Издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Единая Редакция». 
Адрес издателя: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1. 
Глав ный ре дак тор: О.В.Минаева. 
Адрес редакции: 129090, г. Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681I0086, (495) 681-3328.
Электронная версия:  www.uv-kurier.ru. Газета зарегистрирована в Московском региональном 
управлении регистрации и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой 
 информации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 от 16 апреля 1999 года. 
Общий тираж 450 000 экз. Отпечатано в ЗАО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская 
область, г. Долгопрудный, Лихачёвский проезд, 5в. Заказ №1597. Тираж 367 500 экз.
Под пи са но в пе чать 15.06.2018 г. Выход в свет — 18.06.2018 г. Отдел по работе с читателями: 129090, 
г. Москва, просп. Мира, 18, тел. (495) 681-3645. Размещение рекламы: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 
15, корп. 1, тел. (495) 782-8212. Газета распространяется  на территории Юго-Восточного админи-
стративного округа г. Москвы. Бесплатно. Во про сы по до став ке: тел. (495) 681-3970.
Может содержать материалы 12+

сканворд  >>

фотоконкурс  >>

анекдоты  >>
— Девушка, мы раньше 

не встречались?
— А то! Ты даже же-

ниться обещал.
— Извините, обоз-

нался. 

В советское время была 
только одна программа о 
животных, она так и назы-
валась — «В мире живот-
ных». Теперь её нет, зато 
есть «Дом-2», «Давай по-
женимся», «Прямой эфир 
с Андреем Малаховым», 
«Пусть говорят»... Старая 
программа мне нравилась 
больше. 

Бывает, смотришь на 
человека и понимаешь, 
насколько он классный!

Спасибо тебе... зер-
кало.

— Дорогой, с чем ты мо-
жешь меня сравнить?

— С бурной рекой.
— Красиво! И куда я впа-

даю?
— В истерику. 

Вчера на заднее стек-
ло машины прилепила 
второй жёлтый воскли-
цательный знак, а то мне 
кажется, что окружающие 
водители недооценивают 
угрозу. 

Надпись «Не влезай, 
убьёт!», понимаемая на 
всех языках мира букваль-
но, для русского человека 
означает просто: «Ты по-
осторожнее там, когда вле-
зешь!»

звёздный рецепт  >>

«Мы — 
пара!»
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 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» 
продолжается. Ждём оригинальных, 
креатив ных снимков. В подписи к фото 

укажите: где был сделан снимок, когда, кто изо-
бражён на нём. Обязательно укажите район 
округа, где вы живёте; чем занимаетесь; сколь-
ко лет вы женаты и как вас звать-величать. Если 
вы считаете, что самый замечательный эпизод 
вашей совместной жизни может проиллюстри-
ровать чёрно-белый снимок, сделанный в другую 
историческую эпоху, то присылайте и его, толь-
ко в цифровом формате. Также можно присылать 
интере сные ретро снимки ваших родителей, ба-
бушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: циф-
ровой формат JPEG, размер файла от 1 МБ. 

Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru.

Снимок был сделан в Люблинском ЗАГСе 
30 июня 2017 года. Мария и Виктор 
Марченко живут в районе Печатники. 
Они пишут: «Cтараемся как можно 
больше времени уделять друг другу, быть 
вместе и в печали, и в радости. Выезжаем 
на велопрогулки, смотрим фильмы, дарим 
друг другу подарки. А самое главное — 
мы уважаем и  любим друг друга!» 

пожары >>

Пострадала 
жительница 
Выхина-Жулебина 

9 июня пожар начался в 
доме 26, корп. 1, на Ташкент-
ской улице — на балконе од-
ной из квартир загорелись ме-
бель и лежавшие там вещи. 
76-летняя женщина пострада-
ла и была госпитализирована в 
НИИ им. Н.В.Склифосовского. 
Причина происшествия уста-
навливается. 

11 июня вспыхнули вещи 
на балконе одной из квартир 
дома 11 на улице Головачёва. 
А 12 июня похожее происше-
ствие было на балконе дома 
13, корп. 2, на Белоречен-
ской улице. Вероятно, причи-
ной обоих происшествий ста-
ла неосторожность при куре-
нии. Люди не пострадали.

В Марьине вспыхнул 
электрощит

Вечером 9 июня на 9-м эта-
же жилого дома 19, корп. 1, 
на Братиславской вспыхнул 
электрощит. Предположи-
тельно причиной пожара ста-
ло короткое замыкание. 

В Текстильщиках 
горели автомобили

7 июня напротив дома 19 
на 8-й улице Текстильщиков 
загорелись три автомобиля, 
стоявших рядом: «Тойота», 
«Хонда» и «Форд Фокус». 
Площадь пожара состави-
ла 6 кв. метров. Его причина 
устанавливается. Погибших 
и пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА 
По информации МЧС 

по ЮВАО

За неделю в округе произошло 8 пожаров 
и 15 возгораний

Картошка, треска, 
картошка

 Певец, поэт, теле-
ведущий Стас Ко-
стюшкин говорит, 

что он всеяден. Но предпо-
чтение отдаёт мясу и море-
продуктам. А ещё любит 
торт «Наполеон», который 
замечательно умеют гото-
вить его мама и супруга. 
Стас и сам время от време-
ни может чем-то побало-
вать своих близких, напри-
мер приготовить рыбу в 
конвертиках.

Сначала нарежем свет-
лую часть лука-порея и 
обжарим на среднем огне 
на растительном масле с 
небольшим добавлени-
ем сливочного масла для 
вкуса. Четыре картофе-
лины натрём на крупной 
тёрке и, завернув в марлю 
или в хлопчатобумажную 
ткань, выжмем лишний 
сок для полной сухости.

Нарежем на кусочки тре-
ску, посолим, попер-
чим по вкусу и тоже 
немного обжарим.

На сковороду вы-
кладываем не-
большими пор-
циями карто-
фель, на него 
— лук-порей 
и кусочки тре-
ски третьим 
слоем. На рыбу 

в обратном порядке выкла-
дываем лук-порей и карто-
фель, создавая своеобраз-
ный конвертик. Теперь об-
жарим конвертики с двух 
сторон до полуготовности. 
Выложим конвертики на 
противень, выстланный 
бумагой для выпекания, и 
отправим в духовку, разо-
гретую до 180-190 градусов, 
на 15-20 минут.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

Рыбные конвертики 
от певца Стаса Костюшкина

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Гиппо-
крат. Сом. Реверанс. Скобка. 
Хозяин. Ацетилен. Тарту. Копы-
то. Чубук. Жиу. Колпак. Бант. 
Соня. Трон. Рвань. Стрелок.

По вертикали: Архитектор. 
Зарплата. Участь. Картина. 
Укор. Нос. Спекулянт. Треск. 
Ток. Осип. Скарб. Лыжа. Кре-
тин. Маска. Ноутбук.
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